





Komplexe gesellschaftliche Herausforderungen bedürfen zunehmend interdisziplinärer Lösungen – möglich wird dies durch die systematische Zusammenführung philosophischer und politikwissenschaftlicher Perspektiven im MAPP, aber auch durch vernetztes, globales Denken und interkulturelles Verständnis. Drei Aspekte kennzeichnen den MAPP:

- Interdisziplinarität in kleinen Seminargruppen
- Schwerpunkt in Philosophie oder Politikwissenschaft
  Projekt phasen und Forschungsmanagement
- Projektphasen und Forschungsmanagement



www.mapp.tu-dortmund.de



